
In Memoriam



Toni Bumann
1941–1999
Brig

Toni Bumann verbrachte seine Jugendjahre in Ausserberg. Nach einer Lehre als Kaufmann stieg er in diversen Betrieben zu immer qualifizierteren Stellungen auf. Erfolgreich leitete er die renommierte Möbelfabrik Gertschen AG Naters. Seiner Frau Ottilia und den Kindern erbaute er in Glis ein schönes Heim. Gern weilte er auch auf seiner Alp Sättle oberhalb von Mund. Er engagierte sich für öffentliche Werke und im Gemeinderat in Ausserberg. Als Sänger im Walliser Kammerchor, im Ausserberger Jodlerclub, als Musikant im Regimentspiel 18, in der Musikgesellschaft Alpenglühn Ausserberg und in der Stadtmusik Saltina Brig pflegte er eifrig die Musik. Seit 1992 war Toni Mitglied unseres Clubs, Wochenberichterstat-ter und Sekretär. Sein Handschlag galt, auf sein Wort war Verlass. Als hilfsbereiter, vorbildlicher Rotarier wird er uns in Erinnerung bleiben.

ag

ROTARY SWISSE LIECHTENSTEIN
1. 4. 2000